

Johannisbeere der sauern Kirsche zu (sie hatten kein Selbstgespräch nämlich mit angehört). „Ich auch nicht,“ erwiderte die saure Kirsche, und dann wurden sie Beide noch röther und saurer vor Aerger. Die Stachelbeere rief: „warte nur, Gärtner, kommst Du zu mir, so steche und riße ich Dir die Finger blutig.“ „Wie kann man nur die Birnen loben,“ sagte die Schlehe! „Man sieht, der Gärtner hat keinen Geschmack.“ „Nein,“ sagten die drei Andern mit, „das hat er nicht,“ und damit trösteten sie sich. —

Das Häschen.

Starrer Winter war's, hoher Schnee bedeckte Fluren und Felder, und an den Zweigen hingen überall statt der saftig grünen Blätter hellglänzende Eiszacken. Betrübt flog hie und da ein Vöglein umher und suchte nach einem Körnchen. Traurig gingen Hirsch und Reh im Walde hin